

Info des Turngau Rhein-Lahn e.V.

Am 10.11.2018 fand der 42. Gau-Frauentreff des Turngau Rhein-Lahn im Dorfgemeinschaftshaus in Hahnstätten statt. Vor fast genau 41 Jahren - am 12.11.1977 - erfolgte der 1. Gau-Frauentreff in Hahnstätten mit 79 Personen.

2018 haben sich 34 Vereine mit 540 Personen angemeldet. Diese enorme Herausforderung hat der ausrichtende Verein TV Hahnstätten mit Bravour gemeistert.

172 Aktive sorgten mit ihren Darbietungen für ein abwechslungsreiches Programm, durch das Birgit Peetz führte.

Die Tanzsportgarde des TV Hahnstätten (Leitung Silvia Hofmann und Melanie Andreß), die sehr erfolgreich an der 13. Deutschen Meisterschaft in Koblenz teilgenommen haben (1. Platz Gardetanz gemischte Formation - Kinder - ; 2. Platz Gardetanz weiblich - Kinder - sowie 3. Platz Gardetanz - Solo - Tanzmariechen - Kinder -) eröffnete eindrucksvoll den Nachmittag.

Der TuS Holzhausen präsentierte sich mit zwei Gruppen:

Die Tanzgruppe der Mädchen (Leitung: Stefanie Scheid und Sabrina Hofmann-Struss) und die Leistungsgruppe Mädchen - Bodenturnen - (Leitung: Desiree Emmel, Tanja Preißmann, Leona Fabich).

Sport verbindet: Für die Aerobic-Vorführung (Leitung Edith Lawrenz) haben sich Frauen aus drei Vereinen (TV Nievern, TuS Niederwallmenach und SV Becheln) zusammengetan.

Anlässlich ihres 30jährigen Jubiläums, zeigte die Jazztanzgruppe des TV 1860 Nassau (Leitung Stefanie Alberti) ein Medley ihrer einstudierten Tänze.

Der TV Hahnstätten gestaltete mit zwei Gruppen aus der Abteilung Gerätturnen das Programm. Unter der Leitung von Johanna Salzmann wurden „Leibesübungen“ mit dem Gymnastikstab gezeigt. Danach folgte gegenläufiges Bodenturnen auf zwei Bodenbahnen (Leitung Achim Hofmann).

Nach der Pause, in der die Teilnehmerinnen mit Kaffee und Kuchen verwöhnt wurden, zeigte die Gruppe „Little Giants“ vom TuS Schweighausen (Leitung: Jasmin Wöll und Maja Herold) zum Thema Bollywood mit farbenprächtigen Kostümen einen indischen Showtanz.

Die Rehadancers der BSG Diez-Limburg e.V. (Rehasport für Menschen mit Einschränkung) präsentierte u.a. Elemente aus Kickboxen und die Sitzgymnastikgruppe zeigte u.a. Sitzübungen für Arme und Beine (Leitung Manuela Müller).

Es folgten Auftritte der Gruppen „La Boum“ (TuS Niederneisen; Leitung Desirée Lieber und Natascha Habke) und der Zumba-Gruppe von Sylvia Schmidt.

Zum Abschluss der Veranstaltung zeigten die Senioren des TV Hahnstätten und TuS Burgschwalbach (Leitung Christel Ohlemacher-Müller) einen Tüchertanz. Bevor die Gau-Frauenwartin Edith Lawrenz mit ihren Schlußworten den Nachmittag beendete, wurden alle Teilnehmer von Christel Ohlemacher-Müller mit dem „Körperzellenrock“ zum Mitmachen aufgefordert.

Ein besonderer Dank geht an den TV Hahnstätten und die vielen fleißigen Helfer, die für einen reibungslosen Ablauf vor und hinter der Bühne gesorgt haben.